

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Gabon- Espagne : le patrouilleur "Serviola" mouille à Owendo

GBM
Owendo/ Gabon

C'EST dans le cadre d'accords de coopération entre le Gabon et l'Espagne, en vue de favoriser la formation et la préparation permanente des Forces armées gabonaises (FAG) en général et de la Marine nationale en particulier, que le bâtiment de la marine espagnole "Serviola" est en escale au Gabon du 24 avril au 1er mai 2022. Plusieurs activités de formation et de coopération sont prévues avec la marine gabonaise et les agences responsables de la lutte contre la piraterie et la sécurité maritime. Au programme, la connaissance du milieu maritime, l'assistance médicale et autres. Les missions

régulières menées par le patrouilleur espagnol dans le Golfe de Guinée incluent des escales au Nigeria, au Ghana, en Côte d'Ivoire, au Sénégal et en Mauritanie avec pour but la sécurisation de la région et le renforcement des capacités des États riverains ainsi que l'appui à la stratégie de sûreté et de sécurité maritimes en Afrique centrale (PASSMAR). Ces missions s'inscrivent dans le projet de "présences maritimes coordonnées" lancé par l'Union européenne (UE) à ses États membres. Notons que le Gabon, qui a pour objectif une sécurisation plus grande de ses frontières maritimes, n'hésite pas à multiplier les exercices et la coopération dans le domaine sécuritaire.



Photo: GILLES Bastien MANGOUNBA

Le patrouilleur de la marine espagnole en escale au Gabon.

Éducation : l'agrandissement de l'établissement Maarif turco-gabonaise en vue



Photo: HINM

Les deux parties lors de la séance de travail

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

SOUHAITANT booster leur collaboration sur le volet de l'enseignement et de la formation, le ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume Leclercq et sa ministre déléguée, Aubierge Sylvie Ngoma, ont eu une séance de travail jeudi dernier au sein de leur département ministériel avec l'ambassadeur de la

République du Turquie près le Gabon, Nilüfer Erdem Kaygiziz. Au cours de ces travaux, les deux équipes ont fait un état des lieux des différents dossiers en cours, tout en mettant sur l'établissement Maarif Turco-Gabonaise situé dans la zone d'Akanda. "Nous avons travaillé sur la promotion de nos relations sur le domaine de l'Éducation. Nous avons la volonté de développer davantage l'école

Maarif Turco-Gabonaise, car nous avons aujourd'hui près de 650 élèves, nous voulons l'agrandir, afin de permettre à d'autres de s'y inscrire. Nous comptons également travailler sur la formation technique, la Turquie a une grande expérience dans ce domaine et c'est pour cela que nous sommes prêts à partager". De son côté, la partie gabonaise s'est dite disposée à continuer à collaborer avec les experts turcs.

Fête du Travail : dimanche 1er mai férié, chômé et payé

Le ministre de l'Emploi, de la Fonction publique et du Travail porte à la connaissance des employeurs et travailleurs ainsi qu'à toute la communauté nationale que, conformément aux dispositions du décret n° 00727/PR/MTEFP du 29 juin 1998, réglementant le régime des jours fériés en République gabonaise et modifié en son article 2 par le décret N° 000484/PR/MTE du 26 mai 2004, la journée du 1er mai 2022 marquant la "Fête du Travail" est déclarée fériée, chômée et payée sur toute l'étendue du territoire national.